

BLINDING

Bs.

Image not found.

Capítulo 1

No les pasa que oyen una melodía y toda su vida se ve envuelta en la auténtica mierda que es?

Resulta que somos esclavos de nuestros pensamientos, no hay mucho que se pueda hacer cuando la verdad es que cada ser humano por más psicólogo, profesional o controlado que se muestre; al menos ya pienso unas 10 veces en su vida como matarse, no importa si hablamos de tu tía o de un artista famoso. Humanamente siempre hemos creído en la posibilidad y no está mal, quiero decir, acaso tú tienes certeza de tu expectativa de vida?

La ciencia establece unos límites, pero sabes que dijo también la ciencia; la ciencia dijo que nuestra expectativa de vida debía ser los 24 años tal vez menos pero empezamos a evolucionar "mejorando la calidad de vida" si ya de por sí estar vivo es una mejora. Y esta naturaleza humana sigue evolucionando tanto que hasta compartimos órganos de otras personas porque somos incapaces de asumir la muerte, queremos seguir aferrándonos a esto, pero cuál es el motivo?

cuando alguien muere joven siempre dicen que se perdió de las maravillas del mundo, pero tal vez él vivió maravillas en su pequeño mundo, no es obligatorio recorrer cada país para ser feliz, no es obligatorio hacer que todo el mundo te recuerde para que tu paso por el mundo haya valido la pena. Nunca nada muere en realidad el universo no desecha nada.

Pienso constantemente en la vida y en cuando acabara la mía, honestamente siento que no debería ser tan larga. Solo una tortuga sería capaz de aguantar una tragedia tan larga como simboliza la vida, pero los seres humanos no podemos hacerlo por eso nos cuesta tanto satisfacernos porque no somos capaces de tener una vida sin envidiar, sin suponer, sin odiar. No merecemos una vida larga en el mundo. Pero espero que tengas la vida que quieres.

La gente me tilda de mal agradecida solo por decir que espero morir en los próximos cinco años, siempre me están diciendo que hay muchas personas que quisieran tener mi vida, con gusto se las daría si pudiera porque aunque no comparto su deseo de amarre con la existencia aquí, no me molestaría entregarles mi vida. Pero sigo preguntándome porque no desearías morir si estás enfermo, con un padecimiento; porque no anhelarías la muerte, porque le temes. Tuviste una vida, viviste, respiraste, estuviste aquí aunque solo haya sido un momento. Eso debería ser suficiente. Pero no lo es porque el mundo se encargó de hacerte creer que si no hiciste algo que valiera la pena, como un trabajo u otra cosa significativa como hacer una empresa multimillonaria, entonces no hiciste

nada.

Realmente no lo creo así pero es la cultura en donde estamos, y que importa no discuto con las personas solo sigo mi ruta con mi pensamiento intacto, espero el día de mi muerte con ansias. si es dolorosa o desgarradora que importancia tiene? es el fin del camino, y estoy feliz de haberlo terminado.